



COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

DATE 27 novembre 2015 Salle polyvalente du THOR 18h30

ORDRE DU JOUR

Après avoir salué l'Assemblée le Président présente l'ordre du jour.

- + Rapport moral du Président
- + Rapport financier commenté par Annie BLANC
- + Perspectives 2015-2016
- + Diaporamas sur les séjours écoulés
- + Statistiques pour 2014-2015
- + Questions diverses
- + Remise du NONO D'OR
- + Fin de séance

PRESENTATION DES PERSONNALITÉS

Étaient présents à notre Assemblée

- + Stéphane MARTHIEU, représentant la Mairie du THOR
- + Madame Anne BRIFFA du journal VAUCLUSE MATIN
- + Excusé : Monsieur André MORLA du journal La Provence Vaucluse Sud

PRESENTATION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Afin de faire connaître aux nouveaux venus les membres du CA le Président les présente individuellement.

- + Raymond ANDREOTTI Président d'Honneur (absent excusé)
- + Sylvie BOULAY Secrétaire adjointe et Animatrice
- + Patrice AUBRY Secrétaire (Absent excusé)
- + Simone POMAREL Présidente d'Honneur et Animatrice
- + Annie BLANC Trésorière
- + Marie France VITALBO Trésorière adjointe
- + Janine VIAN Animatrice (Absente excusée)
- + Jacqueline DEMENGEON Animatrice (Absente excusée)
- + Jean Pierre PAYEN Animateur
- + Jean DURAND Animateur
- + Alain CROCHET Animateur
- + Yves BUSCA Animateur (Absent excusé)
- + Michel ERIAU Animateur
- + Alain SANDA Animateur
- + Robert POSSENTI Animateur
- + Jean Claude CORBALAN Administrateur
- + Jacky POGGIOLI Administrateur

RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT - Patrick FRASSI

Patrick présente son rapport moral qui sera adopté à l'unanimité par l'assemblée

"Lors de la réunion du bureau du 1^{er} juillet Marie France VITALBO a été pressentie au poste de Trésorière adjointe et pourra ainsi seconder Annie dans ses fonctions. De même que Patrice AUBRY a accepté le poste de secrétaire en remplacement de Sylvie qui reste secrétaire adjointe. Nous leur souhaitons une bonne réussite. Ces deux postes sont mis aux votes de l'assemblée. Aucune abstention, aucune voix contre, ils sont élus à l'unanimité.

Les séjours semblent donner satisfaction à ceux qui y participent. Ce sont des moments forts de la vie de l'association. Lorsqu'ils sont proposés en commun ils permettent à un plus grand nombre de participer.

Appartenir à un club, faire partie d'un club ; c'est bénéficier de nombreux avantages de la vie collective ; rencontres, échanges, activités, séjours, etc. Appartenir à un club, c'est en accepter les règles, c'est de participer aux activités proposées. Appartenir à un club, c'est donner de son temps pour les autres. Il ne faut pas que ce soit toujours les mêmes qui donnent car la lassitude et le découragement peuvent vite s'installer.

Je remercie tous les membres du bureau qui ont accepté de donner de leur temps pour organiser les activités qui vous ont été proposées tout au long de l'année.

Je remercie l'ex-secrétaire Sylvie qui a, pendant quatre d'années assuré avec brio le secrétariat de l'association. Son successeur assume avec sérieux et motivation cette tâche nouvelle pour lui.

Je remercie Annie notre trésorière pour la rigueur qu'elle met dans la tenue de nos comptes, ainsi que Jean Claude CORBALAN qui a accepté de remplacer Jacky au poste de Relations Presse.

Je formule le vœu que 2015/2016 voit se réaliser les nombreux projets que chacun d'entre vous attendez. Soyez assurés de ma détermination à conduire ces projets je ne baisse pas les bras, même lorsque le pessimisme s'installe. De nouveaux défis à relever nous attendent...

Par ailleurs je tiens à excuser les adhérents du club qui ne peuvent assister à la présente assemblée générale et qui nous ont délégué leurs pouvoirs.

Je souhaite également souhaiter la bienvenue à leur première Assemblée Générale aux nouveaux adhérents qui ont rejoint notre association au cours de cette année, et qui ont trouvé leur place dans son fonctionnement.

Me voici au terme de ma 4^{ème} année de présidence de RPDS. Le plaisir de gérer cette association est toujours intact, malgré la place croissante du temps passé dans ma vie à gérer la vie du club.

Après se posera la question du changement, car il n'est pas bon de pérenniser trop longtemps la même personne dans ses fonctions.

Si, comme je vous le disais, la passion de s'occuper de RPDS perdure au fil des années, c'est essentiellement grâce aux relations gratifiantes entre les membres du club :

- Grâce à vous tous d'abord : notre association tient bon le cap en s'adaptant à l'évolution de notre société en général. Tant que l'amitié et la convivialité prendront le pas sur les attitudes de repli, d'isolement et de sinistrose qui règnent dans notre monde actuel, nous pouvons dire que nous avançons dans la bonne direction. Merci donc à vous tous, amis randonneurs, dont la bonne humeur et votre esprit associatif sont à la base du bon climat qui règne lors des moments passés ensemble sur les chemins et dans nos autres moments de rencontre.

- Grâce aux bénévoles de l'association : membres du Conseil d'Administration, organisateurs de randonnées, informaticiens, ...en bref à tous ceux qui s'investissent pour la vie du club.

Au risque de me répéter, je voudrais vous dire, combien je mesure la chance que j'ai, d'être entouré, comme je le suis, de bénévoles dévoués et compétents chacun dans leur domaine. Leur dévouement constant au service de notre association contribue à perpétuer ce climat de convivialité qui a fait la réputation de notre association. Je ne citerai aucun nom, de peur d'en oublier, mais ils se reconnaîtront et vous les connaissez tous. En votre nom, je leur adresse vos remerciements.

Je n'aborderai pas tout ce qui a été réalisé en 2014/2015. Le rapport d'activités vous donnera le détail de la diversité et de la richesse de nos réalisations depuis notre dernière A.G.

Le rapport moral du Président se doit de fixer le cap sur l'avenir de l'association. Je ne dérogerai pas à cet exercice, et si vous le permettez, je vais vous faire part de mon approche personnelle sur la place que je souhaite voir occuper par notre club dans l'avenir immédiat, et sur ses ambitions pour l'année 2016. Cette réflexion, je voudrais la mener aux trois niveaux de notre activité : interne- locale et extérieure. Vœu pour notre association. Elle a grandi tranquillement. Ses responsables et ses adhérents ont œuvré au fil des années à sa construction et elle a maintenant une identité forte

Un petit mot sur notre affiliation à la FFRP :

Aujourd'hui il est plus sûr pour un président d'association d'être connecté à un réseau. Le réseau fédéral a l'avantage d'être spécialisé dans la randonnée et le balisage ce qui peut apporter une aide non négligeable et particulièrement en ce qui concerne, la formation, l'assurance, les infos, les conseils, et les échanges.

Je vais clore mon propos en vous faisant part de ma satisfaction ressentie par l'ensemble des personnes qui se dépensent pour l'association, de voir l'ambiance de cette assemblée générale au cours de laquelle vous allez renouveler, je le souhaite, sans ambiguïté, votre confiance et approuver, sans réserve, les actions menées lors de cette année ainsi que leur bilan.

Je voudrais citer le poète, écrivain, et penseur Chilien Pablo Neruda

"Il meurt lentement celui qui devient esclave de l'habitude refaisant tous les jours les mêmes chemins, celui qui ne change jamais de repère."

***Formation:** Les formations seront dispensées aux Animateurs désireux de se former et en feront la demande auprès de Patrick FRASSI

***Communication :**

Je vous rappelle que le site et la messagerie électronique sont nos principaux moyens de communication. Cela semble bien fonctionner et pour ceux qui n'ont pas d'internet, Simone se charge de faire le chaînon manquant.

Nous préconisons le contact entre les administrateurs, les animateurs et les adhérents pendant les sorties. N'hésitez pas à nous parler, à poser des questions, c'est un échange positif.

Toutes les suggestions de votre part, sur les sorties, leurs fréquences, leurs difficultés, leurs destinations, sont les bienvenues. Nous sommes toujours à votre écoute et nous avons déjà bien progressé en seulement 4 années d'existence. Comme vous avez pu le constater les projets sont multiples et c'est avec votre participation que nous pourrions continuer à évoluer positivement. Les félicitations sont aussi présentées à nos photographes qui nous permettent de profiter des bons moments et des magnifiques vues et paysages. Pour ceux qui n'ont pu participer à toutes les sorties c'est bien agréable.

RAPPORT FINANCIER – Annie BLANC

Après cette quatrième année d'exercice le bilan financier se termine positivement grâce aux efforts de gestion, aux contrôles de nos dépenses et à la recherche du meilleur prix pour nos séjours. Nos cotisations, après retrait des licences, nous ont permis de financer les acomptes versés aux différents hébergeurs de nos séjours réservés. Les plus grosses dépenses ont été réalisées par l'achat de vestes, matériel et cartographies pour nos animateurs. La mise en ligne des programmes génère une forte économie de frais de timbre. Une subvention nous a été allouée par la Municipalité du THOR (275 €) à qui nous transmettons tous nos remerciements. Un regard vigilant s'exerce sur les règlements des séjours et la vente des vestes et tee-shirts pour que ces charges s'équilibrent

Nous comptons beaucoup sur les administrations bienfaitrices après présentation de nos dossiers.

Ce rapport a été adopté à l'unanimité par l'Assemblée présente.

PERSPECTIVES 2015-2016

La Fédération Française de Randonnée, n'ayant à ce jour donné aucune directive sur une éventuelle augmentation des licences, le prix des licences sera revu ultérieurement.

- + Licence IRA = 48 €
- + Couples IRA + 90 €
- + Licence IMPN = 58 €
- + Couples IMPN = 108 €
- + Adhésion simple = 28€

L'assemblée donne son accord à l'unanimité

4 séjours sont déjà programmés pour cette saison

- + Séjour « RAQUETTES CHAMPOLEON » du 28 au 31 janvier 2016
- + Séjour « HAUT LANGUEDOC » du 10 au 12 mai 2016
- + Séjour « LES 4000 MARCHES » du 31/05 au 3/06 juin 2016
- + Séjour « PRALOGNAN - SAVOIE » DU 27/06 AU 02/07 2016
- + Les séjours WE viendront augmenter cette rubrique et seront proposés par les Animateurs.

Dans le cadre des formations les nouveaux Animateurs désireux de se former se feront connaître auprès de Patrick FRASSI.

Sont également prévus une sortie en car sur la journée dans les calanques, un repas détente de fin de saison.

DIAPORAMAS DES SÉJOURS DE LA SAISON 2014-2015

Un diaporama des séjours passés est présenté à l'Assemblée. Il retrace les meilleurs moments passés pendant les séjours.

NOS STATISTIQUES...

Nous avons terminé la saison avec 155 adhérents. Notre objectif 2013-2014 est de 150.

- + Total femmes 103
- + Total hommes 52
- + Dont adhérents en couple 30
- + Dont inscrits mais inactifs 14
- + Nombre de randos : 180
- + Les Kms parcourus entre les randos et les séjours sont de 2444km
- + Les dénivelés réalisés en randos et en séjours sont de 82870 m

Toutes les statistiques peuvent vous être fournies sur simple demande au secrétariat du club.

QUESTIONS DIVERSES

Aucune question n'est soulevée et Le Président en profite pour rappeler que la présence des adhérents aux AG est indispensable car elle représente l'intérêt porté au club par les adhérents et souligne un certain respect pour le travail effectué par les bénévoles du club.

REMISE DU NONO D'OR

À la fin de chaque saison un classement est établi afin de récompenser les randonneurs les plus assidus aux sorties. Pour la saison 2014-2015 sont arrivés en tête :

- + Marie BERLI avec 79 randonnées
- + Fernand QUARTERON avec 75 randonnées
- + Annie BLANC avec 70 randonnées

Un grand Bravo à tous les trois ainsi qu'à tous ceux qui ont randonné cette saison.

Les récompenses remises, les félicitations données la séance est levée.

Un repas organisé par les adhérents a suivi cette Assemblée Générale.